
　こんにちは。蒸し暑い日が続きま

すが、梅雨も上がり夏本番。体調に

は十分気を付けて

いただきたいと思います。

　今日は当クラブの親睦例会であり、

また第２分区栗田ガバナー補佐をお迎えしての例会であ

ります。栗田ガバナー補佐のお話とまた我クラブの楽し

い例会を見ていただきたいと思います。

　本日は今年度の私のテーマでもある笑顔について少し

お話をさせていただきます。

　ある地方の中小企業の社長様は会社経営に熱心で人望

もあり、非常に努力家であり、また仕事一筋に生きてこ

られた方です。

　日々のハードなスケジュールの中でも、元気が自慢で

病院に行く事など何年もありませんでした。しかし６０

歳近くになり体調も何となく悪いのも年齢の為だと思っ

ていました。

　それでも奥様の勧めで病院に行くと癌である事、余命

半年長くて１年を宣告されたそうです。

　彼は今まで仕事一筋で、家族や奥様に対して反省の心

を持ち、後継者の育成にそして３ケ月間で得意先や銀行

関係、社員に対して対策を手配し、残りの３ケ月間を奥

様と世界一周の船旅にでたそうです。

　全ての重圧から解放され、３ケ月間の船旅を笑顔で過

ごすことを誓いました。

　世界一周の船旅から帰り体調の良さに気が付き病院に

再検査に行った結果、癌が見事に消え医者もビックリし

たとの事です。

　本人は笑顔で過ごしたこと以外心当たりはなく、笑顔

が体の治癒力を高め、薬に勝る効果を誘発したとのお話

一昨日、２６２０地区の会員増強委員会の宮川委員

長より２６日の、会員増強・維持セミナーで、せせ

らぎ三島ロータリークラブさんの活動を発表しても

らいたいと依頼がありました。

　山田会員組織委員長にお願いし発表していただき

ます。

をある冊子で拝聞しました。

　笑顔がもたらす妙薬、自分も、また周りの人達にも快

いものだと思います。



りに西伊豆土肥港に行きました。３時間は船酔い状態でしたが、残

り５時間は元気になりました。船から見る伊豆の里山は最高です。

１０歳ぐらいの頃、若狭湾のキスや小鯛を釣った思い出や堤防釣

りを楽しんだ思い出があるので、楽しみにしていました。山田さん

には釣り道具から、仕掛けなどすべてお任せで楽しませていただ

きました。ありがとうございました。小林さん、保坂さん、宮澤さん、

米山さん、初心者ですが仲間に入れてください。

古屋憲男君：山本章君のソングリーダーの素晴らしさにスマイル

します。・・・・ソングリーダーは自らが大きな声で歌うこと、私が先

輩から指導を受けたことばです。

渡邊照芳君：新年度、初めての親睦例会ですが、はずせない用事が

できましたので早退します。

四半期に一度、各クラブを訪問する。

（今年度は期首、ガバナー公式訪問、中間、期末に

訪問する。）

ガバナー公式訪問に際して開かれる、各クラブ協議

会に出席する。

（今年度は、各クラブの期首に開催される、クラブ

協議会に出席する。）

各クラブが、ガバナーの要請や推奨事項を実行する

よう奨励する。

（地区目標を各クラブが達成出来るように助言する。）

各クラブの会員増強目標、奉仕プロジェクト目標、

ロータリー財団目標、クラブ管理運営目標、広報目

標に向けた進捗状況を随時確認する。

地区リーダーシップ・プランとクラブ・リーダーシ

ップ・プランを推進する。

地区大会及び、その他の地区会合への出席を推進する。

ガバナーの意向を踏まえ、ＩＭを開催する。

（平成２２年２月１４日　東レ総合研修センター）

全般に渡って、地区とクラブの調整を図る。

　以上の事項を円滑に実行するに当たり分区内の会長・

幹事会を年６回開催する予定。

　又、ガバナーの意向にそって、ロータリーの発展を促

し、助言をし、問題があれば対応する事が使命と考えて

おります。

　今年度、静岡第２分区のガバナー

補佐を任命されました、三島西ＲＣ

の栗田です。１年間よろしくお願い

致します。

　当地区では、９年前の２０００～

２００１年度の渡辺守人パストガバナーの時にＤＬＰに

対応し、以前の分区代理制よりガバナー補佐が導入され

ました。

　ガバナー補佐の任務は分区内のクラブの管理運営に関

してガバナーを補佐する役目です。その為には各クラブ

が、年度開始するに当たって作成する『効果的なロータ

リークラブとなる為の活動計画の指標』を検討する、年

度が始まってからはクラブの活動の進捗状況を、ガバナ

ーに随時報告する。


